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Liste	des	présents	:	
Proviseure	:	Mme	POINTE	
CPE	:		
	
Enseignants	présents	:	
Physique	Chimie	(TC)	:	M.	JOURDAIN	
SVT	:	(TC)	:	Mme	FAGE	
Histoire	Géo		(TC):	Mme	PICHON	
Anglais	:	M.	GINESTE	
Espagnol	:	M.	NUNEZ	
Français	:	Mme	GUEUSI	
Education	Physique	:	Mme	PIAU	(Prof	principale)	
Polonais	:	Mme	MASSON	
Déléguées	élèves	:	Chiara	DOUMEN,	Margaux	LEVIGNE	
	
	
Physionomie	générale	de	la	classe	:	
Classe	de	34	élèves.	23	filles	et	11	garçons	
	
Analyse	générale	:	Moyenne	classe	:	12.92	
Maximum	:				15.52,	Minimum	9.38	
	
Mme	PIAU	:	Professeure	principale	:	Globalement,	ce	n’est	pas	une	classe	qui	est	à	fond	:	12	élèves	ont	
au-dessus	 de	 14,	 7	 élèves	 à	 qui	 il	 sera	 proposé	 les	 félicitations.	 Les	 bulletins	 reflètent	 cependant	
beaucoup	d’inégalités	dans	les	notes.	4	élèves	ont	entre	12,5	et	14.	Il	y	a	un	gros	paquet	10,5	et	12,5	et	
5	élèves	ont	entre	9,5	et	11	et	sont	en	difficulté.	
	
Analyse	par	matière	:	
	
Français	;	Classe	 agréable	et	 sympathique.	Moyenne	 correcte.	 Pas	 de	 tête	 de	 classe.	 Les	 élèves	 sont	
sérieux	 et	 s’investissent.	Des	 élèves	 ont	 des	 difficultés	 rédactionnelles	 et	 il	 y	 a	 des	 lourdeurs	 dans	 le	
programme.	Il	faudrait	une	heure	de	plus.	Certains	élèves	se	laissent	un	peu	vivre	
Mme	Pointé	propose	qu’il	puisse	être	proposé	du	soutien	à	un	petit	groupe	d’élèves	en	difficulté.	
	
	
Espagnol	 :	 classe	 décevante	 qui	 se	 plaint	 des	 horaires.	 Les	 résultats	 écrits	 ne	 sont	 pas	mauvais	mais	
beaucoup	de	désinvolture.	Les	éléments	moteurs	ne	jouent	pas	le	jeu.	Pour	les	examens	à	venir	un	sujet	
0	a	été	proposé	pour	avoir	une	idée	de	la	participation	orale	;	décevant.	
	
Physique	Chimie	:	24	élèves.	Bonne	classe	en	général.	Doit	progresser	au	niveau	du	travail.	Une	seule	
bonne	note	à	15,5.	



	
Hist.&	 Géo	:	 pas	 mauvais	;	 cela	 se	 passe	 bien	mais	 grande	 passivité	;	 ils	 ont	 l’air	 accablés	:	 grande	
passivité	
	
EPS	:	 les	 élèves	 sont	 meilleurs	 danseurs	 que	 nageurs.	 Bonne	 ambiance	 dans	 le	 groupe	 classe	 avec	
beaucoup	d’inventivité	dans	 la	danse.	En	 revanche,	pour	 la	piscine,	de	nombreuses	 filles	ont	 invoqué	
leur	indisposition	pour	l’éviter,	contrairement	aux	années	précédentes.	
	
Polonais	:	bonne	dynamique.	4	élèves	dans	la	classe	sont	investis	dans	l’apprentissage.	Deux	élèves	en	
difficulté.	
	
Anglais	:	11	élèves.	Groupe	intéressant	mais	qui	a	du	mal	à	surmonter	les	obstacles	
	
Observations	de	quelques	autres	enseignants	:	

- ........................... Anglais	:	résultats	encourageants	
- ........................... Philosophie	:	groupe	intéressant	
- ........................... Art	plastique	:	1	élève,	pas	d’observation	
- ........................... SVT	(spé)	Il	n’y	a	plus	de	groupe	classe,	donc,	pas	d’observations	

	
Parents	délégués	:	quelques	retours	:	bonne	ambiance	dans	les	matières	en	commun.	Emploi	du	temps	
assez	long	pour	les	internes.	Inquiétude	générale	pour	les	E3C.	
Observations	de	Mme	Pointé	:	Pour	ce	qui	concerne	les	E3C,	 les	sujets	sont	prêts,	 les	enfants	ont	été	
préparés,	c’est	du	contrôle	continu.	Il	faut	remettre	ces	épreuves	à	leur	juste	place	et	surtout	faire	en	
sorte	que	les	élèves	soient	sereins.	
Enseignant	:		de	plus,	cela	ne	représente	que	5%	du	résultat	final	
Parents	:	 Il	 n’empêche	 que	 l’organisation	 des	 E3C	 reste	 inégale	 selon	 les	 établissements	 la	 FCPE	 est	
favorable	au	contrôle	continu	mais	pas	au	prix	d’épreuves	nationales	mal	ficelées.	
	
Elèves	délégués	 :	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 -	 la	wifi	dysfonctionne	dans	 l’ancien	bâtiment,	ce	qui	provoque	de	nombreux	
bugs	

- ........................... 			-	certains	des	élèves	souhaitent	disposer	de	manuels	papier	
- ........................... 				-	les	justificatifs	de	retard	pour	cause	de	panne	de	métro	ne	sont	pas	acceptés																					

(Mme	Pointé	:	les	retards	ne	figurent	pas	dans	le	livret	scolaire	et	parcoursup	mais	c’est	un	outil	
de	dialogue	sur	pronote)	

- ........................... 						-	 Les	 élèves	 sont	 stressés	 par	 E3C	mais	 également	 par	 la	multiplication	 des	
contrôles.	

- ........................... 						-	Beaucoup	d’interrogations	sur	les	programmes	de	terminale.		
- ........................... (Mme	 Pointé	:	 les	 informations	 sont	 fournies	 par	 les	 enseignants	;	 il	 faut	 se	

rapprocher	d’eux.	Par	ailleurs	des	informations	seront	données	aux	parents	en	avril)	
- ........................... 						-	 beaucoup	 de	 difficulté	 en	 SVT	;	 il	 n’y	 a	 qu’une	 heure	 par	 semaine	:	

déséquilibre	entre	le	nombre	de	contrôle	et	le	peu	d’heures	de	cours.	
- ........................... 						-		Français	:	beaucoup	trop	d’œuvres	à	lire	pour	le	bac.	

	
	
	
10	élèves	ont	eu	les	félicitations	
9	élèves	ont	eu	les	encouragements		
	
	
Merci	aux	parents	d’élèves	qui	nous	ont	répondu.	
Fin	du	conseil	de	classe	à	18h30	


